

Diario Concepción

Martes 10 de junio de 2025, Región del Biobío, N°6198, año XVIII

PUESTA EN OPERACIONES DEFINITIVA SERÁ EL ÚLTIMO TRIMESTRE DE 2025

Puente Industrial: MOP explica cómo será la marcha blanca y detalla obras finales

Cobro será mediante pórticos y en San Pedro se habilitará un cruce semaforizado.

A poco más de tres meses de su entrada en funcionamiento, el Puente Industrial, obra vial más extensa del país después del futuro puente Cha-

cao, se encuentra en fase de ejecución final, con un 93% de avance general, de acuerdo con lo informado por el Ministerio de Obras Públicas (MOP).

El seremi del ramo en el Biobío, Hugo Cautivo, detalló que la puesta en operaciones número uno será durante el último trimestre de 2025, precedida

por un periodo de marcha blanca, cuya fecha dependerá de la habilitación completa de los enlaces con las rutas Costanera y 160. CIUDAD PÁG.10



FOTO: RAPHAEL SIERRA P.

Por caso de envenenamiento en Hualpén: Agrupaciones animalistas y municipios piden recursos para que se eviten situaciones de maltrato

CIUDAD PÁGS.6-7

Recicla aceites usados: proponen alternativa biobasada a los encolantes para papel

FOTO: ESTEBAN PAREDES DRAKE / DIRCOM UDEC



CIENCIA&SOCIEDAD PÁG.11-12

La realidad de las personas mayores que trabajan más allá de su edad de jubilación

ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁGS.13-14



FOTO: CEDIDA

Proyecto "50 años/50 acciones" finalizará ciclo de presentaciones

CULTURA&ESPECTÁCULOS PÁG.17

EDITORIAL: CORRALÓN PARA EVITAR INCIVILIDADES